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Comarca Deportiva 

GABRIEL MONTOYA 
pte. UJ>. Molletense. 
Si en algo distingue a la po-

blación de Mollet del Vallés en 
5U faceta deportiva, creemos que 
es la proliferación de equipos de-
dicados a la pràctica del fut-
bol. Ha sido tal que pasan de la 
veintena los clubs federades. 

De unos de estos clubs y qui-
zàs de mayor raigambre, la U.D. 
Molletense, hablaremos en esta 
pàgina y nadie mejor que su pre-
adente, senor Gabriel Montoya, 
para explicar su historial y 
liacer deportivo. 

-^De cuando data la funda-
dÓQ del club? 

—Se fundó en el anos 1974 
cuando una pena de amigos deci-
dimos hacer un club de fútbol. 

—^Desde cuando obstenta la 
presidencia? 

-Pràcticamente desde su fun-
dación que soy el presidente. 

— ̂ Qué metas se fijaron al 
fund^ el club? 

—Sencillamente ser un equi-
po en competición mas, repre-
sentativo de Mollet. 

—^Cuantos socios son? 
—En la actualidad sobre un 

centenar que pagan 1.500 ptas. 
anuales. 

—^Qué presupnesto tienen? 
-Alrededor de las 850.000 

pesetas. 
—^Con que ingresoso cuen-

tan? 
—Aparte de las cuotas de los 

socios, tenemos las taquillas, y 
sorteos, alguna aportación parti-
cular, etc. 

—íY el Ayuntamiento? 
—Desde hace cuatro anos, que 

no recibimos subvención munici-
pal. Antes, si tenias dos equipos 
en competición, daban 25.000 
ptas. al afios. 

—^Es que estàn descontentes 
del Ayuatamiento? 

—No, de ninguna manera, ya 
que nos cede gratuitamente las 

- Nues t ras asp i rac iones son de estar en 
s e g u n d a regional . 

instalaciones del Campo de la 
Zona Sur, en donde jugamos y 
entrenamos. Si, estamos conten-
tes del Ayuntamiento. 

—La molletense es un club de 
aficionados, ^dan facilidades a 
sus jugadores para jugar en cate-
gorias superiores? 

—Nuestro deseo y meta es la 
de fomentar el deporte por lo 
que sí hay algun jugador que de-
sea cambiar de club, le damos to-
da clase de facilidades. Ademàs 
el club tiene instituido un Tro-
feo para el mejor jugador que se 
haya comportado deportivamen-
te. 

—^Tienen buenas relaciones 
con los demas clubs de Mollet? 

—Por nuestra parte no creo 
que exista ningún problema pa-
ra mantener una buena relación 
con las demàs entidades depor-
tivas. 

—^Cual es su objetivo Inme-
diato? 

—Ampliar y mejorar la planti-
lla para intentar el ascenso a Se-
gunda Regional. 

—^Lo ve posible? 
—Creo que tenemos bastantes 

posibilidades. 
Pues a aprovechar estàs posi-

bilidades. 

PLANTILLA DE JUGADO-
RES DE LA U.D. MOLLETEN-
SE. 

Porteros: Desi y Juan Anto-
nio. Defensas: Alfonso, De Haro, 
Sierra, Palacions, Bartolo. Cen-
trocampistas: Martín, Sànchez, 
Ramón, Quico, Rodri, Manuel. 
Delanteros: José Luis, Camp, 
Requena, Martínez, Cruz. 

JUNTA DIRECTIVA DE LA 
U.D. MOLLETENSE. 

Presidente: Gabriel Montoya; 
Vicepresidente 1, Celestino Her-
nàndez; ^^cepresidente 2, Anto-
nio Esteban; Secretario, Rafael 
Molina; Vicesecretarío, Jesús 
Rúiz; Tesorero, José Maria Az-
nar; Vocales, Gerardo Balmase-
da, Leocadio Balmaseda, Anto-
nio López, José Manuel Quero, 
Diego Jimf nez, Juan Rúiz. 
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